



El futuro  
es de todos

Cancillería  
de Colombia



El futuro  
es de todos

Gobierno  
de Colombia

# NEWSLETTER

## Las noticias más destacadas sobre Colombia

La Embajada de Colombia en República Dominicana desea poner en su conocimiento un resumen de las noticias más destacadas de las últimas semanas. Si desea ampliar la información, solo tiene que hacer clic en "Ver Noticia".

### DEPORTE



[Ver Noticia](#)

#### Se encendió el fuego en los Olímpicos de Invierno Beijing 2022

Colombia compite por tercera ocasión en esta competencia, tras su participación inicial en Vancouver 2010 y después en Pionchang 2018. Tres atletas fueron los encargados de portarlo: Laura Gómez, Michael Poettoz y Carlos Quintana, quienes representarán a Colombia en los Juegos.

### MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE



[Ver Noticia](#)

#### Arranca fase 14 de Artemisa para salvar el Parque Nacional Chiribiquete de la deforestación

Se inició la décima cuarta fase de la campaña Artemisa, una operación sostenida a largo plazo, en el Parque Nacional Natural Serranía de Chiribiquete, con la que la Fuerza Pública buscan proteger la biodiversidad, el agua y los bosques en la Amazonía colombiana.



[Ver Noticia](#)

#### Ministerio de Ambiente de Colombia ratifica su compromiso con la siembra de un millón de corales en el país

En Colombia ya se han sembrado 35.000 fragmentos de coral, en el marco del programa Un Millón de Corales por Colombia. El 60 % (600.000) del millón de corales se están sembrando en San Andrés, Providencia y Santa Catalina.



[Ver Noticia](#)

#### Artemisa: la campaña que ha recuperado 21.480 hectáreas de bosque degradado

Gracias a las acciones de la campaña Artemisa, una de las grandes estrategias del Gobierno Nacional para la protección del medio ambiente, se han recuperado 21.480 hectáreas de bosque en diferentes regiones del país.

## PAZ CON LEGALIDAD



### Programa de Sustitución de Cultivos Ilícitos anuncia avances importantes en materia de género en 14 departamentos y 56 municipios del país

De los 7 indicadores de género incluidos en el Plan Marco de Implementación (PMI) del Gobierno a cargo de la Dirección de Sustitución de Cultivos Ilícitos, la entidad ya cumplió con el cierre de tres de ellos.



### Política de Paz con Legalidad avanza en la construcción de un país con equidad para las mujeres

Un millón de mujeres han sido beneficiadas por las acciones de formalización, adjudicación de tierras, entregando subsidios integrales y consolidando el desarrollo rural integral con sello de mujer: Vicepresidenta y Canciller, Marta Lucía Ramírez.



### La transformación de los territorios golpeados por la violencia es una realidad y queda para la historia con el libro “Paz con Legalidad: un camino de hechos hacia la paz”

El Presidente Iván Duque y el Consejero Presidencial, Emilio Archila presentan esta obra, publicada por Intermedio Editores.

## EQUIDAD PARA LA MUJER



### “Aldea Fondo Mujer Emprende”, impulsado por la Vicepresidencia, apoya emprendimientos de mujeres

Este nuevo programa del Gobierno Nacional, forma parte del Fondo Mujer Emprende, impulsado por la Vicepresidenta y Canciller, Marta Lucía Ramírez, de la mano de la Consejería para la Equidad de la Mujer, con el apoyo de iNNpulsa.



### Mujeres, músculo de la recuperación económica en Colombia

Es una gran noticia para el país que los resultados evidencien una reactivación económica enfocada en la equidad, que ha sido nuestra premisa de Gobierno.



### “Ni un día más con miedos”: Vicepresidenta-Canciller en inauguración de Casa de Mujeres Empoderadas en Montería

Durante el segundo semestre de 2021, según el DANE, se recuperaron, en total, 1.3 millones de empleos, de los cuales 686 mil corresponden a mujeres (51.5%) y 645 mil a hombres (48.5%).

## RELACIONES INTERNACIONALES



[Ver Noticia](#)

### Presidente Iván Duque y la Vicepresidente – Canciller de Colombia asisten a la presentación de la Visión Estratégica 2022- 2025 de Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC)

El lanzamiento de la Visión Estratégica de la UNODC para América Latina y el Caribe 2022-2025, valida nuestro compromiso indeclinable en la lucha contra las drogas,



[Ver Noticia](#)

### Gobierno de Colombia celebra decisión de la ONU de elevar a sede regional su Oficina contra las Drogas y el Delito en Colombia

El Presidente Iván Duque expresó su beneplácito con la decisión de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) de elevar a sede regional la Oficina contra las Drogas y el Delito (UNODC) en Colombia.



[Ver Noticia](#)

### Comunicado de Prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.

La Vicepresidente y Canciller, Marta Lucía Ramírez en compañía del ministro de Defensa, Diego Molano, el vicescanciller Francisco Echeverri y el embajador Carlos Morales recibieron en la noche de 7 de febrero al embajador ruso, Nikolay Tavdumadze.



[Ver Noticia](#)

### Venezuela. Comunicado de Prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.

El Ministerio de Relaciones Exteriores, en nombre del Gobierno de Colombia, rechaza las continuas amenazas y hostigamientos que el régimen de Nicolás Maduro ha anunciado en contra del presidente interino de Venezuela Juan Guaidó y los diputados de la legítima Asamblea Nacional de 2015.



[Ver Noticia](#)

### Gobierno Nacional rechaza informe de la FAO y el PMA, y solicita exclusión de Colombia

A través de una nota diplomática en la que evidencian uno a uno los avances y logros alcanzados por Colombia en reactivación económica, alimentación, atención a la niñez, política agropecuaria e implementación del punto 1 del Acuerdo, entre otros, la Vicepresidenta y Canciller, Marta Lucía Ramírez, rechazó, en nombre del Gobierno Nacional, el documento titulado 'Hunger Hotspots FAO-WFP early warnings on acute food insecurity'.





## Colombia logró la admisibilidad para la exportación de leche y productos lácteos a Israel

Israel ha abierto sus puertas a otros productos colombianos como piña, rosas, banano, crisantemo, suero fetal bovino, carne bovina deshuesada y cepas bacterianas.



## Colombia Artesanal: la plataforma digital donde colombianos y extranjeros podrán explorar las más tradicionales artesanías del país

Colombia Artesanal es la apuesta de Artesanías de Colombia con el apoyo del Gobierno de Nacional; para que más de 1.700 artesanos de 92 unidades productivas y de 29 municipios puedan divulgar y preservar la maestría y la tradición de sus oficios. <https://colombiaartesanal.com.co/>

# CONSTRUYENDO PAÍS- PLAN NACIONAL DE DESARROLLO



## El cumplimiento de los indicadores del Plan Nacional de Desarrollo será el más alto de los últimos 20 años, asegura el Gobierno

A profundidad se están revisando, todos y cada uno de los compromisos asumidos al inicio del Gobierno Nacional, y cuyo balance, hoy por hoy, se acerca al 90% de ejecución en promedio.

# LEGALIDAD



## Hoy se construye una nueva historia en la Policía Nacional de Colombia, dijo el Presidente Duque al sancionar las leyes de transformación de la institución

Palabras del Presidente Iván Duque en el acto de sanción de las leyes de transformación de la Policía Nacional. Vídeo y texto.



## Con Ley de Seguridad Ciudadana, sancionada por el Presidente Iván Duque, quien asesine a un miembro de la Fuerza Pública o a un líder de derechos humanos podrá recibir la máxima pena para este delito

Palabras del Presidente Iván Duque en el acto de sanción de la Ley de Seguridad Ciudadana.



## Migración Colombia entregó Permiso por Protección Temporal a más de 50.000 migrantes venezolanos en Bogotá

Al terminar la entrega masiva del documento en Movistar Arena, durante siete días, la autoridad migratoria indicó que en esta jornada se vincularon al sistema de salud más de 22 mil ciudadanos venezolanos.